

Cafetaleros C.A. Acusan a E.U. Agresión Económica

MEXICO, D.F., febrero 9 (AP). México, Guatemala y El Salvador han acusado a Estados Unidos de "agresión económica" al sobrestimar las existencias mun-

diales de café y anunciar los llamados excedentes no existentes a las naciones consumidoras a precios menores, según dicen hoy dos periódicos de México.

su propia demanda interna podría no ser satisfecha, y mucho menos la de las naciones consumidoras.

En una reunión para estudiar la forma de lograr la cooperación mutua y empresas conjuntas en el mercado del café, funcionarios de los tres países latinoamericanos insistieron en que debido a las duras condiciones del tiempo su producción de café será reducida este año, hasta el punto de que aún

Asisten a la reunión en la ciudad de Jalapa, Veracruz, a 350 kilómetros al Este de la ciudad de México, Daniel Morales, Director Comercial del Instituto Mexicano del Café; Arturo Sandoval, Director de la Asociación Nacional del Café de Guatemala y René Machón, Representante de la

—Favor pase a la Pág. 38.



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

RECIBEN A BEGIN. Ginebra, febrero 9. El Primer Ministro israelí Menahem Begin, derecha, es recibido hoy en la sinagoga de Ginebra en una visita para recaudar fondos. Begin advirtió hoy que Israel "nunca se someterá".

Israel Nunca se Someterá ni Rendirá, Afirma Begin

GINEBRA, Feb. 9 (AP) — El Primer Ministro israelí Menahem Begin dijo hoy que Israel "nunca se someterá, se rendirá ni sucumbirá a demandas con carácter de ultimátum", en las negociaciones de paz para el Medio Oriente.

península del Sinaí, actualmente ocupada a Egipto, "vuelva a servir nunca de base para una agresión", y manifestó la esperanza de que "no haya más peligros mortales" para el pueblo judío.

Begin no explicó a qué se refería en su discurso pronunciado ante más de 200 dirigentes judíos de Europa Occidental, al concluir una visita de dos días aquí para recaudar fondos.

En referencia a la misión de paz efectuada en diciembre a Jerusalén por el Presidente Anwar El Sadat, Begin dijo que la promesa del gobernante egipcio de que las fuerzas egipcias no cruzarían al Sinaí fue hecha "en

—Favor pase a la Pág. 86.

Diseminación de Armas Nucleares Evitará E.U.

WASHINGTON, febrero 9 (AP). Una ley destinada a evitar la diseminación de armas nucleares fue aprobada hoy por el Congreso y enviada a la Casa Blanca, para que sea firmada por el Presidente Jimmy Carter.

política de no proliferación claramente definida y consistente".

La Cámara de Representantes aprobó la ley contra la proliferación nuclear por una votación verbal sin debate, dos días después de haber sido aprobada por el Senado por votación de 88-3.

La medida restringiría la diseminación de armas atómicas fijando restricciones más estrictas a las exportaciones norteamericanas de combustible y materiales nucleares.

El Secretario de Prensa de la Casa Blanca, Jody Powell, dijo a comienzos de la semana que Carter firmaría la ley.

La iniciativa congresional sobre la ley fue fomentada, parcialmente, por la explosión de una bomba atómica en India en 1974, cuyos componentes incluían materiales suministrados por Estados Unidos.

Powell dijo que ésta permitiría a los Estados Unidos proseguir "una

Los objetivos de la ley serían

—Favor pase a la Pág. 38.

Comité de Senado Recomienda Reestructuración de la CIA

WASHINGTON, febrero 9 (AP). El Comité de Inteligencia del Senado propuso hoy una nueva carta legal de constitución de la Agencia Central de Inteligencia (CIA), que prohibiría a ésta los asesinatos o la participación en el derrocamiento violento de un Gobierno democrático.

La proposición del Comité representa la culminación de tres años de investigaciones y estudios. La nueva carta legal de la CIA, el FBI y otras agencias de inteligencia fue escrita con la estrecha colaboración del Poder Ejecutivo.

El Comité también exhortó a reestructurar en forma permanente las actividades de inteligencia, siguiendo nuevas limitaciones legales.

Pero los miembros del Comité reconocieron que sigue habiendo notables diferencias entre los senadores que opinan que la nueva proposición va demasiado lejos y quienes creen que no tendrá fuerza como para impedir que se repitan abusos como los del pasado.

El Senador demócrata Birch Bayh, Presidente del Comité, dijo que la proposición busca demostrar la importancia que da el Congreso a los trabajos de inteligencia necesarios y a la vez, indicar la decisión de ese cuerpo de asegurarse que esos labores son limitados "por el imperio de la ley".

La CIA ha sido criticada por sus intentos, que ella misma ha reconocido, de asesinar en la pasada década al dirigente cubano Fidel Castro, así como por su intervención en el proceso que culminó con el derrocamiento del

—Favor pase a la Pág. 58.



EN ACADEMIA. Madrid, febrero 9. La poetisa española Carmen Conde, de 70 años, que se convirtió hoy en la primera mujer electa a la Academia Española de la Lengua, en los últimos 194 años.

Permanecerán Congelados Precios Petróleo Afirman

TEHERAN, Feb. 9 (AP). — El Primer Ministro Jamshid Amuzegar pronosticó hoy que los precios mundiales del petróleo permanecerán congelados hasta fines de 1978, pero que a partir del año próximo deben esperarse graduales aumentos anuales.

duplicarse o triplicarse, lo que no es de interés para nadie", dijo Amuzegar en una entrevista. "De algún modo los consumidores y productores deben reunirse para debatir e la cuestión y buscar fuentes alternativas de energía. Es de interés para ambas partes pensar en el futuro con mucha anticipación y no sólo para un período de gobierno".

Una nueva demora en las aumentos, dijo Amuzegar, sólo haría inevitable otra conmoción petrolera en la década próxima. "Hacia mediados de la década de 1980 los precios deberán

Amuzegar afirmó que dos factores principales imponen una

—Favor pase a la Pág. 42.

Nuevo Grupo Terrorista Aparece en Puerto Rico

SAN JUAN DE PUERTO RICO, febrero 9 (EFE). Un nuevo comando revolucionario terrorista acaba de hacer su aparición en la ya violenta situación puertorriqueña, en lo que aparece como una lucha sin cuartel contra el "imperialismo" de las corporaciones norteamericanas.

explosión en la entidad bancaria y causó serios desperfectos por valor de varios miles de dólares en lo que la policía ha contabilizado como la explosión número 50, que se registra en la isla desde la víspera de Nochebuena.

El último ataque de los "comandos revolucionarios el pueblo" ocurrió en la pasada madrugada en una sucursal del Banco neoyorquino Chase Mahattan, en uno de los suburbios de San Juan. Una bomba de gran fuerza hizo

Los "Comandos Revolucionarios del Pueblo" se han responsabilizado de este atentado y de otros contra las compañías petrolera "ESSO" y "MOBIL" en docenas de estaciones de servicio En Puerto Rico, así como de otra

—Favor pase a la Pág. 36.



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

HUYEN DE COMBATES. Beirut, febrero 9. Un impresor del semanario árabe "Hawadeth", de Beirut, ayuda a una familia árabe a refugiarse mientras continúan por tercer día consecutivo los combates entre las tropas sirias y los cristianos.